



はなぐみだより

12月に今年度最後のはな組のお友だちを迎える、10名となりました。心も体も大きく成長してきたはな組さん。子供たちを見ていると、一人遊びからお友達と一緒に遊ぶ姿が増えました。関わりの中で、笑ったり怒ったり時には泣いてしまったり、日々の遊びの中でいろいろなことを学んでいます。寒くとも子供たちはお外が大好き。室内にこもりがちな季節ですが、ひだまりでの日光浴は体の成長にも大切です。散歩や戸外遊びもたくさん取り入れていきたいと思います。残り2ヶ月、笑顔いっぱい元気に過ごして行きたいです。



お外大好き こうよう君



笑顔ふりまく ちひろ君



食べ方上手の みつき君



やさしさ一杯じゅりあちゃん



おおらか男子 あお君



はな組さん10名になりました。毎日元気いっぱいです。

着替えも上手
さなちゃんジャンプ上手
ななせちゃん明るくいつも元気
みおちゃんあまえんぼう
こうだい君美肌美人
かりんちゃん

★できるようになつたよ★

★言葉が増えて可愛いお話がたくさん聞こえます。「かしてー」「いーよー」「大きい」「おいしい」「アンパンマンいた」「おいでー」「せんせい」など。

★お友達と顔を見合わせて笑ったり、同じ玩具を持って同じ遊びを楽しんだり、「かしてー」「いいよー」と玩具の貸し借りを楽しむ姿も見られます。泣いている子がいると、心配して頭をなでてあげている優しいお友だちもいます。そんな姿にほっこりする先生達です。

★公園までの散歩道のベストソングは「どんぐりころころ」です♪先生と手をつないで、軽快に歩いています。散歩カートと一緒に押してくれるお友達もいます。

★手づかみや食具を使って、一人で最後まで給食を食べられる子が増えてきました。



★着脱に興味を持ち始め、それぞれが出来ることを一生懸命に取り組んでいます。月齢が高い子は一人でズボンや靴下を履いています。月齢が低い子もズボンを見ると足を上げて足を通そうと頑張っています。お家でも気持ちに寄り添いながら、サポートしてあげましょう。